

21 trains régionaux vont être supprimés quotidiennement dans la région [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) à partir d'avril. Une situation qui fait suite au manque de conducteurs et qui doit s'étendre jusqu'au début juillet. La [SNCF](#) / T : 01.53.25.60.00 parle d'une erreur de calcul quant à l'anticipation du nombre de départs en retraite des conducteurs. Une indemnisation de 15 à 20 M€ est demandée par la Région à la SNCF. 1.200 trains circulent au total chaque jour dans la région. [www.sncf.fr](http://www.sncf.fr)